



**Bureau d'information  
et de communication**

Rue de la Barre 2  
1014 Lausanne



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **Une centrale unique pour tous les appels d'urgence « 117 » du canton**

**Depuis le 1er mars 2022, à 4h00, les opératrices et opérateurs de la Centrale vaudoise police (CVP), répondent à l'ensemble des appels d'urgence 117 du canton de Vaud. Fruit de la fusion des centrales du Canton de Vaud (CET) et de la Ville de Lausanne (CAE), la CVP rejoindra en 2023 les locaux de la Grangette où seront regroupés tous les numéros d'urgence vaudois 117, 144 et 118, la centrale téléphonique des médecins de garde, ainsi que le poste de commandement de l'Etat-major cantonal de conduite (EMCC).**

La Centrale vaudoise police (CVP) est desservie par les opératrices et les opérateurs des deux centrales désormais regroupées, à savoir le CET (Centre d'engagement et de transmissions) pour le Canton de Vaud et la CAE (Centrale d'alarmes et d'engagement) pour la Ville de Lausanne. Cette mise en commun des ressources regroupe désormais des policières et policiers lausannois et vaudois. Une convention, pour une première durée de 15 ans, a été signée par les deux parties en 2020. Elle garantit la présence de Lausanne dans la gouvernance du projet et le statut des opérateurs lausannois.

Le rassemblement des opérateurs au sein de la CVP au Centre de la Blécherette constitue également une étape importante dans le projet de regroupement de l'ensemble des centrales d'urgences du canton dans le nouveau bâtiment de l'ECA à Lausanne, en 2023. Dès lors tous les numéros d'urgence vaudois 117, 144 et 118, la centrale téléphonique des médecins de garde ainsi que le poste de commandement de l'Etat-major cantonal de conduite (EMCC) seront réunis sous le même toit.

Cette centralisation permet une montée en puissance inédite lors des prises en charge d'événements d'importance et améliorera la capacité des acteurs sécuritaires à répondre de façon coordonnée.

Béatrice Métraux, cheffe du Département de l'environnement et de la sécurité et Pierre-Antoine Hildbrand, conseiller municipal lausannois en charge de la sécurité, saluent la réunion des centrales qui offrira un outil de choix au service du dispositif sécuritaire cantonal.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 01 mars 2022

**RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

DES, Béatrice Métraux, conseillère d'Etat

Pierre-Antoine Hildbrand, conseiller municipal en charge de la sécurité, Ville de Lausanne